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LA QUINTA COLUMNA 

 Se reúnen RMV y Blake Mora 
El gobernador Rafael Moreno Valle se reunió, anoche, con el secretario de Gobernación, José Francisco Blake Mora 
para reforzar la coordinación con el Gobierno Federal y mantener a Puebla como un estado seguro. En las oficinas 

del Palacio de Covián, Blake Mora recibió al titular del Ejecutivo estatal con quien dialogó sobre las acciones que 

se requieren para blindar a Puebla contra la inseguridad. Ambos funcionarios coincidieron en subrayar la 
importancia de la coordinación que debe prevalecer entre todos los órdenes de gobierno para garantizar el 
patrimonio y la integridad física de la ciudadanía. (Redacción) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal08_07102011.php 
 

LA QUINTA COLUMNA 

 Asiste RMV a reunión de diputados locales del PAN 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, asistió a la reunión que los 12 diputados locales del PAN llevan a 
cabo en Atlixco para acordar la Agenda Legislativa del Tercer Periodo Ordinario de Sesiones. Asimismo, al lugar 

arribó la coordinadora nacional de diputados locales, Laura Rojas, quien expuso a los diputados poblanos la 
agenda legislativa del blanquiazul a nivel nacional. En entrevista, Mario Riestra declaró que el objetivo de este 
encuentro es acordar los temas que impulsará la bancada del PAN durante el último periodo ordinario del año. 
(Viridiana Lozano Ortíz) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal06_07102011.php 
 

LA QUINTA COLUMNA 

 Buscan mayores beneficios para jóvenes 

El gobernador Rafael Moreno Valle inauguró el Primer Encuentro Nacional de Diputados y Titulares de las 
Instancias Estatales de la Juventud, con el objetivo de generar un Acuerdo Nacional sobre programas regionales y 
estatales que beneficien a este núcleo de la población. El mandatario estatal aseguró que es necesario garantizar 
los medios posibles para impulsar el máximo desarrollo de los jóvenes; en este contexto dijo que su 
administración está sumada a las tareas tendientes a darle a la juventud mejores oportunidades de crecimiento 
personal y profesional. Asimismo señalo que las instituciones y sus representantes deben recuperar la confianza 
pérdida de este sector. (Redacción) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal10_07102011.php 
 

LA QUINTA COLUMNA 

 Analiza SGG sanciones a antorchistas 

Después de la megamarcha que hicieran ayer alrededor de cinco mil antorchistas, el titular de la Secretaría 
General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, advirtió que ya analizan aplicar sanciones contra integrantes de 
esta agrupación que de manera frecuente bloquean vialidades en la capital poblana. En este contexto, el 
funcionario estatal aseguró que la ley se aplicará por igual y sin distingos, esto en respuesta a los 
cuestionamientos de por qué a los defraudados se les había castigado y a los antorchistas no. Manzanilla reiteró 

que junto con la Secretaría de Seguridad Pública ya se toman las medidas pertinentes para castigar a los 
antorchistas. (Redacción) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal11_07102011.php 
 

LA QUINTA COLUMNA 

 Priístas se alinean y respaldan nueva dirigencia municipal 
En su primer día al frente de la dirigencia municipal del PRI, Claudia Hernández Medina e Iván Galindo recibieron 
el respaldo y muestras de apoyo de la CTM, de Alejandro Armenta Mier y del  diputado local, Enrique Doger 

Guerrero. A mediodía, la nueva lideresa del PRI en la capital poblana, Claudia Hernández Medina y su secretario 

general, Iván Galindo Castillejos, estuvieron en un evento de la Confederación de Trabajadores Mexicanos (CTM), 
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donde los agremiados a esa organización le dieron su respaldo a la nueva fórmula que ocupará la presidencia del 
Comité Directivo Municipal del PRI. (Yonadab Cabrera Cruz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal07_07102011.php  
 

LA QUINTA COLUMNA 

 Garantiza Claudia Hernández dialogo y apertura 

La nueva lideresa municipal del PRI, Claudia Hernández Medina garantizó apertura, imparcialidad y dialogo con 
todas las expresiones del priismo poblano. Mencionó que uno de sus principales objetivos será consolidar la 
unidad del PRI en la capital poblana, e indicó que se ha fijado la meta de construir un bloque electoral para 
garantizar el triunfo de su partido en los comicios del próximo año. “Queremos ser una dirigencia de puertas 
abiertas y sensible en donde todos quepan, en ese sentido se ha construido la unidad”, refirió Hernández Medina. 

(Redacción) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal09_07102011.php  
 

 

 
 
 

SINTESIS 

 Conferencia Nacional de Seguridad Pública Municipal 
Más de 130 representantes del gobierno municipal de la zona centro occidente de la república cerraron filas para 
restituir la paz en el país, así como hacer frente y seguir combatiendo la delincuencia organizada, ni un paso atrás 
convocó la Conferencia Nacional de Seguridad Pública Municipal a los mexicanos. En el marco de la  reunión 
regional de la Conferencia Nacional de Seguridad Pública Municipal, la cual estuvo inaugurada por el Gobernador 

del Estado, Rafael Moreno Valle Rosas, el alcalde Eduardo Rivera Pérez como anfitrión y en su calidad de 
vicepresidente de la conferencia, se pronunció por reconstruir el tejido social que ha sido traspasado por la 

delincuencia organizada. (Irene Díaz Sánchez) 
http://periodicosintesis.com.mx/noticias/113691/Conferencia-Nacional-de-Seguridad-Publica 
 

SINTESIS 

 Cabildo de Puebla valida elecciones de las 29 inspectorías 
Por unanimidad los regidores integrantes del cuerpo colegiado de Cabildo aprobaron la validez de las elecciones y 

se calificó la elegibilidad de las elecciones de las 29 inspectorías que están dentro de la ciudad, a fin de poder 
tener una representación del ayuntamiento en rancherías, y en las zonas más alejadas de las cabeceras en las 
juntas auxiliares. En sesión extraordinaria que duró menos de 15 minutos se anunció que las inspectorías tienen 
nuevo representante de gobierno, tal y como lo marca el Código Reglamentario Municipal, quien ostenta un caro 
honorario, sin fines de lucro pues no tiene un salario a diferencia del presidente auxiliar. (Irene Díaz Sánchez) 
http://periodicosintesis.com.mx/noticias/113695/Cabildo-de-Puebla-valida-elecciones-de-las-29 
 

 

 
 

 

E-CONSULTA 

 Se debe transformar la visión de seguridad pública: Eduardo Rivera Pérez 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, llamó a los gobiernos locales del país a trabajar coordinadamente 
para transformar la visión de la seguridad pública por un enfoque de seguridad ciudadana, que permita a los 

ayuntamientos fomentar la participación y concientización de la sociedad en torno al combate a la inseguridad. En 
el marco de la inauguración de la Reunión Regional de la Conferencia Nacional de Seguridad Pública Municipal que 
se celebra en la capital poblana, el Alcalde Rivera Pérez instó a sus homólogos de la región centro occidente del 
país, a aprovechar el cargo que ostentan para implementar acciones que permitan contribuir desde el ámbito local 
a restituir la paz en el territorio nacional. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18806:se-debe-transformar-la-

visi%C3%B3n-de-seguridad-p%C3%BAblica-eduardo-rivera-p%C3%A9rez&Itemid=332 

 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal07_07102011.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal09_07102011.php
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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E-CONSULTA 

 Diputados proponen políticas públicas para atender a jóvenes 
Los 21 directores de los Institutos de la Juventud del país y 20 diputados locales se reunieron para tratar el 
desarrollo de políticas públicas en beneficio de los jóvenes, en el marco del Primer Encuentro Nacional de 
Diputados y Titulares de Institutos de la Juventud, que se desarrolla en la ciudad de Puebla. Con ello, pretenden 

establecer estrategias y el desarrollo de políticas públicas para atender a los 36.6 millones de jóvenes que habitan 
en el país; al respecto, el director del Instituto Mexicano de la Juventud, Miguel Ángel Carreón Sánchez destacó 
que en el país el 30 por ciento de la población son jóvenes de entre 12 y 29 años, por lo que se requiere brindar 
apoyo suficiente para su desarrollo. (Jesse Brena G.) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18808:diputados-proponen-

pol%C3%ADticas-p%C3%BAblicas-para-atender-a-j%C3%B3venes&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Alcaldes buscan aumentar recursos del Subsemun en San Lázaro 
Aunque la federación está considerando una bolsa de más de cuatro mil millones del Subsidio de Seguridad de los 
Municipios (Subsemun) para entregar a los 224 municipios en el 2012, lo que realmente se requiere es una 

partida de alrededor de 10 mil millones de pesos para implementar acciones de prevención contra la delincuencia.  
Durante la Conferencia Nacional de Seguridad Pública Municipal Centro-Occidente, José Luis Colina Ibarra, 
secretario general de vinculación del Consejo de Seguridad Nacional, y Lorena Martínez Rodríguez, alcaldesa de 
Aguascalientes, precisaron que el Congreso de la Unión asignará cuatro mil 447 millones de pesos, lo que 
equivale a un aumento del 3.5 por ciento en comparación al presupuesto de este año. (Pía Pineda Lara) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18810:alcaldes-buscan-aumentar-

recursos-del-subsemun-en-san-l%C3%A1zaro&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Claudia Hernández emprende recorrido buscando el apoyo de su partido 

Quienes fungirán como presidenta municipal del PRI en Puebla y secretario general del partido, Claudia 
Hernández Medina e Iván Galindo Castillejos, se reunieron este jueves con diversas corrientes y sectores del 
instituto tricolor. La primera reunión se realizó en las instalaciones de la Confederación de Trabajadores 
Mexicanos (CTM), donde la futura presidenta del PRI municipal se comprometió con el secretario general, 
Leobardo Soto Martínez, y sus agremiados, a escuchar a todas las corrientes del partido rumbo a la contienda 
electoral del otro año, cuando se disputarán senadurías, diputaciones y la Presidencia de México. (Jesús Lemus) 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18813:claudia-hern%C3%A1ndez-
emprende-recorrido-buscando-el-apoyo-de-su-partido&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Inicia proceso electoral federal 2011-2012 
El Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) declaró el inicio formal del proceso electoral federal 2011-
2012, que permitirá a los mexicanos elegir a los 628 integrantes del  Honorable Congreso de la Unión y al 

Presidente de los Estados Unidos Mexicanos para el periodo 2012-2018. Al dar inicio al proceso, durante la sesión 
extraordinaria celebrada este viernes, el consejero presidente, Leonardo Valdés, aseguró que no habrá 
incertidumbre que impida el desarrollo de la jornada electoral e hizo un llamado a las instituciones 
gubernamentales, los partidos políticos, sus militantes y a todos los sujetos regulados, incluyendo a los medios de 

comunicación, a acompañar al IFE para conseguir un exitoso proceso electoral. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18814:inicia-proceso-electoral-federal-
2011-2012&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Diputados se culpan mutuamente por desacuerdo en el IFE 
El coordinador de los diputados federales del PRI en Puebla, Alberto González Morales, y la diputada federal por el 
PAN, Augusta Díaz de Rivera rechazaron que sus partidos sean culpables de que al interior del IFE no se haya 
aprobado la terna para elegir a los tres Consejeros restantes, e hicieron acusaciones mutuas entre sus partidos.  
Por otra parte, el presidente de la Gran Comisión del Congreso local, Guillermo Aréchiga Santamaría, señaló que 

la partidocracia ha paralizado al país: “los funcionarios somos los primeros que debemos llegar a un acuerdo, no 

es posible que se inicie el proceso electoral con un árbitro incompleto”. (Jesse Brena G.) 



 

Síntesis Ejecutiva Nocturna 
 

 

Viernes 07 de Octubre de 2011 
 

 

 

 4 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18815:diputados-se-culpan-
mutuamente-por-desacuerdo-en-el-ife&Itemid=332 
 
 

E-CONSULTA 

 Sin sustento legal el emplazamiento a huelga en el Ayuntamiento 
Las peticiones contenidas en el emplazamiento a huelga que entregó el Sindicato Único de Trabajadores del 
Ayuntamiento de Puebla carecen de sustento legal, señaló Ernesto Bojalil Andrade, síndico municipal. En 

entrevista, el abogado de la Comuna comentó que si bien el Tribunal Municipal de Arbitraje todavía no dictamina 
si el pliego petitorio de los sindicalizados procede o no, las autoridades municipales no temen que estalle la 
huelga, ya que el documento presentado no tiene un soporte jurídico. (Pía Pineda Lara) 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18817:sin-sustento-legal-el-
emplazamiento-a-huelga-en-el-ayuntamiento&Itemid=332 
 
 

 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Giran autoridades estatales circular a ediles para evitar que porten armas 

El secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, admitió con sorpresa que durante la reunión de 
presidentes municipales del jueves en Atlixco para tratar temas económicos, varios de ellos llevaban al cinto sus 
armas con el pretexto de evitar atracos. Tras este hecho, Vargas Fosado advirtió que los alcaldes no pueden 
mostrarse de esa manera, porque no tienen licencia para llevar pistolas, ya que las policías municipales tienen la 
licencia colectiva y es el comandante en turno quien tiene la responsabilidad del parque de armas y de la lista de 
elementos que las tienen asignadas para ser usadas en las labores de seguridad pública, en caso de ser 

necesario. (Pilar Bravo) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141962:giran-autoridades-
estatales-circular-a-ediles-para-evitar-que-porten-armas&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ningún grupo tendrá privilegios para provocar desórdenes, advierte Fernando Manzanilla 
El secretario de Gobierno del estado, Fernando Manzanilla Prieto, reiteró que en Puebla hay respeto a la libertad 
de expresión y manifestación, pero el Gobierno no admitirá la violación de derechos de terceros por parte de 
quienes obstruyan las vías de comunicación, ningún grupo tendrá privilegios. Expresó que no hay temor ni el 
Gobierno será rehén de ningún grupo, llámese Antorcha Campesina o cualquiera otra agrupación que pretenda 

hacer desórdenes y afecten al resto de la población. (Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141961:ning%C3%BAn-grupo-
tendr%C3%A1-privilegios-para-provocar-des%C3%B3rdenes-advierte-fernando-manzanilla&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 El Sistema Estatal DIF y Fundación Telmex entregan 389 aparatos auditivos 

Este viernes, 199 personas de escasos recursos, de 51 municipios del estado, fueron beneficiadas con 389 
aparatos auditivos entregados por el Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (Sedif) y Fundación 
Telmex, que invirtieron más de un millón 400 mil pesos en esta noble causa. En evento protocolario acompañada 
por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y por Raúl Cerón Domínguez, director general de la Fundación 
Telmex, la presidenta del Sedif, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, señaló que en Puebla existen más de 39 mil 
personas con discapacidad auditiva. (Cristóbal Lobato) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141959:el-sistema-estatal-dif-y-
fundaci%C3%B3n-telmex-entregan-389-aparatos-auditivos&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Buscarán más presupuesto y acciones a favor de los jóvenes mexicanos 
Con la finalidad de conformar una agenda común en todo el país que permita realizar acciones a favor de la 

juventud de México, se realiza en Puebla el Primer Encuentro Nacional de Diputados y Titulares de las Instancias 

Estatales de la Juventud 2011, encuentro que surgió hace tres meses en Chiapas. En el evento, que fue 



 

Síntesis Ejecutiva Nocturna 
 

 

Viernes 07 de Octubre de 2011 
 

 

 

 5 

encabezado por el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, se informó que México es un país de 
jóvenes, al considerar que el 26 por ciento de la población tiene entre 12 y 29 años de edad, lo que representa a 
un promedio de 35 millones de personas en este rango de edad. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141957:buscar%C3%A1n-

m%C3%A1s-presupuesto-y-acciones-a-favor-de-los-j%C3%B3venes-mexicanos&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 SEP se compromete a retirar vendedores de comida „chatarra‟ de escuelas 
El secretario de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas aseveró que buscarán entablar con las 
secretarías de Salud y Gobernación así como los 217 ayuntamientos del estado estrategias que permitan retirar 

en su totalidad a los vendedores de comida “chatarra” que se encuentran al exterior de las escuelas, dijo que por 

ahora la SEP no tiene injerencia para sancionarlos o quitarlos de las cercanías de las escuelas. Dijo que estas 
acciones se deberán complementar con la norma que entro en vigor para evitar que las cooperativas escolares 
venda este tipo de alimentos, pues dijo que de nada serviría que al interior de los colegios se vendan alimentos 
nutritivos si en la vía pública se da lo contrario. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141956:sep-se-compromete-a-

retirar-vendedores-de-comida-%E2%80%98chatarra%E2%80%99-de-escuelas&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Alcaldes proponen incremento al monto del Subsidio para Seguridad Pública en Municipios 
Alcaldes del país propondrán al Congreso de la Unión que incremente el monto del Subsidio para la Seguridad 
Pública en los Municipios (Subsemun) por lo menos a seis mil millones de pesos para poder homologar los sueldos 
de los policías y lograr elevar los niveles de seguridad en los municipios de México que tienen acceso a estos 
recursos. En el marco de la Reunión Regional de la Conferencia Nacional de Seguridad Pública Municipal Centro 
Occidente en la que participan 130 municipios de 17 entidades federativas de entre las que destacan, Guerreo, 

Oaxaca, Colima, San Luis Potosí, Guanajuato, Jalisco, Querétaro, Aguascalientes, Estado de México, Hidalgo y 

Tlaxcala entre otros. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141954:alcaldes-proponen-
incremente-el-monto-del-subsidio-para-seguridad-p%C3%BAblica-en-municipios&Itemid=552 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Van PAN y PRD por reelección contra el muro del PRI 
Sin forma de vencer al bloque mayoritario del PRI, los grupos mayoritarios del PAN y PRD no quitan el dedo del 
renglón y en la discusión de la reforma política el próximo miércoles en comisiones unidas de Gobernación y 

Puntos Constitucionales aseguran que insistirán en retomar el tema de la reelección legislativa y de alcaldes. Sin 
embargo, al ser votación simple, panistas y perredistas nunca podrán parar a la mayoría tricolor. PAN tiene en 
pleno 141 legisladores; PRD, 69; el PVEM, que vota con el PRI, 31, y el tricolor, 240; los demás grupos no pesan. 
(Álvaro Ramírez Velasco) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141963:van-pan-y-prd-por-
reelecci%C3%B3n-contra-el-muro-del-pri&Itemid=535 
 

 

 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Seré imparcial con los aspirantes al senado: Claudia Hernández 
La dirigente municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Claudia Hernández Medina, aseguró que su 
gestión será imparcial con todos los aspirantes a ocupar una curul en el Senado de la República, por lo cual que 
descartó que vaya a apoyar las aspiraciones de Alejandro Armenta Mier. En ese sentido, Hernández Medina 
garantizó que la dirigencia municipal creará una estructura en la ciudad capital que permita abonar para que el 

partido tricolor regrese a Los Pinos en el siguiente año. (Aldo Miguel Martínez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-
&id=39425 
 

http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Necesario seguir lucha contra narcotráfico: Alcaldes 
No dar marcha atrás a la guerra  contra el narcotráfico que emprendió en su momento el presidente de la 
República, Felipe Calderón Hinojosa, coincidieron los 95 alcaldes, -entre ellos el de Puebla, Eduardo Rivera Pérez-, 
durante el encuentro Nacional de Seguridad Pública local. La inauguración de la reunión fue encabezada por el 
Gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, quien también reiteró estar de acuerdo en seguir apoyando 

dicha lucha. (Valeria Baldo Cruz) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39423 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Analiza SGG aplicar la ley contra Antorcha Campesina 

El secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto, aseguró que el gobierno del estado está analizando 
aplicar la ley en contra de Antorcha Campesina, por los bloqueos de vialidades que frecuentemente hacen en la 
capital del estado. Entrevistado al término de la ceremonia de entrega de premios a participantes del primer 
concurso de graffiti, el servidor público fue cuestionado de por qué a los defraudados de las cajas ahorradoras 
fueron sancionados, específicamente cuatro consignados el pasado martes por cerrar la avenida 14 Oriente, por lo 

que el funcionario dijo que la ley se aplica por igual. (Isaac Jiménez Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39421 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Ediles tienen prohibido portar armas de fuego: Ardelio Vargas 
El secretario de Seguridad Pública Estatal, Ardelio Vargas Fosado, mencionó que los alcaldes no tienen permisos 
de portar armas de fuego, como este jueves fueron observados a los ediles de Huaquechula Ricardo Marín y al de 
San Andrés Cholula Miguel Ángel Huepa, en un evento de entrega de recursos de los ramos 28 y 33 del 
gobernador Rafael Moreno Valle, en el municipio de Atlixco. En entrevista, el funcionario señaló: “no lo digo yo, lo 

dice la Ley de Portación de Armas de Fuego”, que ningún presidente municipal debe cargar pistola para cuidar su 
seguridad, porque para eso cuentan con la seguridad de sus elementos políciacos. (Isaac Jiménez Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39420 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Con responsabilidad social el Gobierno de Puebla cambia la vida de los sectores vulnerables: 
RMV 

Acompañado de su esposa Martha Erika Alonso, el Gobernador Rafael Moreno Valle entregó 389 auxiliares 
auditivos a 199 personas de 2 a 80 años originarias de 51 municipios. Estas acciones, resaltó, son ejemplos de la 

alta responsabilidad social que caracteriza a este gobierno a través del Sistema Estatal DIF. El Mandatario, 
reconoció el altruismo de la Fundación Telmex, que donó la mitad de estos aparatos, con lo que se les cambia la 
vida a niños, jóvenes, adultos y personas de la tercera edad. (Redacción) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Con-responsabilidad-social-el-
Gobierno-de-Puebla-cambia-la-vida-de-los-sectores-vulnerables:-RMV&id=39428 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Presidentes Municipales priistas contra el centralismo de recursos ejercido por el Gobierno de 
Felipe Calderón 

Un total de ciento cinco Presidentes Municipales poblanos emanados del Partido Revolucionario se reunieron en la 

ciudad de Atlixco para realizar un análisis profundo de la grave situación financiera por la que atraviesan no solo 
los ayuntamientos de Puebla, sino de todo el país, así como las causas que dan origen a este problema. Al 
respecto, el Presidente del Comité Directivo Estatal, Juan Carlos Lastiri Quirós, manifestó que la causa de la crisis 
financiera que afecta a los Ayuntamientos, es originada por el centralismo de recursos que se ejerce desde la 
Presidencia de la República a cargo de Felipe Calderón Hinojosa, ya que desde la Federación se retiene el 
equivalente al 82 por ciento de los recursos destinados a Municipios. (Redacción) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Presidentes-Municipales-priistas-
contra-el-centralismo-de-recursos-ejercido-por-el-Gobierno-de-Felipe-Calderon-&id=39426 
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RETO DIARIO 

 Priistas y panistas se culpan por situación del IFE 
Después de que la cámara de diputados no logrará el consenso para sacar adelante la terna para nombrar a los 
consejeros del Instituto Federal Electoral (IFE), los diputados federales poblanos “se echan la bolita” y se culpan 

entre panistas y priistas. La legisladora panista Augusta Díaz de Rivera, consideró que la autoridad electoral, no 
puede ser a modo del PRI, como buscaron los diputados de este partido al impedir la votación de la terna que se 
presentó el pasado jueves. (Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=23115 

 
RETO DIARIO 

 Entregan DIF y Telmex más de 380 aparatos auditivos 
Auxiliares auditivos por casi millón y medio de pesos entregó la presidenta del Sistema Estatal DIF, Martha Erika 

Alonso de Moreno Valle, a 199 menores de edad y adultos, donde refrendó el compromiso por lograr que todos los 
poblanos tengan oportunidad de salir adelante. En las instalaciones del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral 
de las Familias (SEDIF), acompañada de su esposo, el gobernador Rafael Moreno Valle, la titular del organismo 
entregó 389 aparatos auditivos, a 199 personas de 51 municipios. (Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=23114 
 
RETO DIARIO 

 Entra la Marina a Puebla para evitar efecto cucaracha 
Para evitar el efecto cucaracha de la delincuencia organizada ante los operativos instrumentados en Veracruz y 

Guerrero, la Marina ya entró a Puebla como una medida de blindaje y reforzamiento de la seguridad en Puebla, 
aseveró el gobernador Rafael Moreno Valle. El gobernador expresó preocupación por la posible incursión del 

crimen organizado que ante el reforzamiento de seguridad en los vecinos estados busque refugiarse en Puebla.  
Moreno Valle reveló que el tema fue abordado con el Secretario Francisco Blake Mora, a quien le pidió encabezar 
en esta ciudad una reunión con el gabinete de seguridad. (Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=23113 
 

RETO DIARIO 

 Arranca PAN proceso de selección interno de candidato presidencial 
Con miras a definir los métodos de selección de candidatos a la Presidencia de la República, senadores y 

diputados, rumbo a los comicios federales de 2012, se instaló en sesión permanente la Comisión Nacional de 
Elecciones (CNE) del Partido Acción Nacional. En rueda de prensa, el presidente del CNE, José Espina, recordó que 
los dos métodos de selección de candidatos, esto es, ordinario, vía miembros activos y adherentes o abiertos, así 
como a través de la ciudadanía, son democráticos, por lo que una vez que todo quede definido, se notificará en 
tiempo y forma al IFE. (Notimex) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-NACIONAL-titulo&id=23110 

 

 

 
 

 

IMAGEN POBLANA  

 Gobierno no teme sancionar a Antorcha, asegura Manzanilla 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, afirmó que el Gobierno del Estado no teme sancionar a Antorcha Campesina por los bloqueos efectuados 

en diversas vialidades de la capital. En entrevista luego de entregar reconocimientos a los ganadores del Concurso Estatal de Grafiti, el funcionario dijo que en esta 
administración la ley es igual para todos. Mencionó que la dependencia a su cargo y la Secretaría de Seguridad Pública llevan a cabo las evaluaciones para posibles 
sanciones. (Arturo Torre) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115501&articulo=Gobierno%20no%20teme%20sancionar%20a%20Antorcha,%20asegura%20Manzanilla%3C/B%3E 
 
IMAGEN POBLANA  

 Sancionan al CENHCH y Héroes de la Reforma por vender “chatarra” 
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El secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venga, informó que el Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec (CENHCH) y la escuela Héroes de la Reforma han sido amonestados por la 
autoridad educativa por no impedir la venta de comida chatarra. Además, Maldonado aseguró que recibieron dos quejas más en contra de instituciones de educación básica por esta situación; sin 
embargo, no reveló los nombres de las instituciones.  A pesar de ello, el funcionario afirmó que la eliminación de la comida chatarra en las cooperativas escolares, se ha llevado a la práctica de 
manera generalizada: “Estamos atendiendo los casos especiales, se están reportando, por lo que  invito a la sociedad a reportar”.  (Redacción) 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115512&articulo=Sancionan%20al%20CENHCH%20y%20H%E9roes%20de%20la%20Reforma%20por%20vender%20%93chatarra%94%3C/B%3E 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

V e r ó n i c a  A b u r t o /  G e r m à n  C a m p o s    

I n i c i a :  1 8 : 0 0  P M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   

 
 Jóvenes banda de Puebla participan en el concurso nacional del graffiti con motivo de los 150 años de la 

batalla de Puebla. 
 El gobernador Rafael Moreno Valle llama a formar un frente común para detener la migración a través 

de la coordinación de oportunidades laborales. 
 La Secretaría de Educación Pública solicitará ayuda a la Secretaría General de Gobierno y de Salud, así 

como a los ayuntamientos para que sean retirados los puestos de comida chatarra instalados en las 

escuelas. 
 No mas mordida, al menos 18 agentes viales del estado enfrentan procesos administrativos. 
 Inicia en Puebla el primer encuentro nacional de diputados y titulares de  las instancias estatales de 

juventud 2011.  
 
 

 

M i g u e l  Á n g e l  C r i s a n t o /  R i t a  S á n c h e z  

I n i c i a :  1 9 : 0 0  H R S .  /  1 0 . 1 0  A M   

 

 Serán solicitados al Congreso de la Unión un incremento de 6 mmdp para el subsidio para la seguridad 
pública municipal para la obtención  de 29 demarcaciones que cuentan con este apoyo federal. (sic) 

 Las ciudades de Puebla y Tlaxcala se ubicaron como la segunda y la tercera más cara del  país 

respectivamente solo por detrás de Michoacán. 
 Los accidentes viales ocasionan la muerte de 20 mil personas en un año y pérdidas económicas por 518 

millones de dólares anuales en la república mexicana.  
 Los efectos negativos de la crisis económica mundial se verán reflejados en las empresas locales y 

nacionales entre febrero y marzo del próximo año, advirtió el presidente de la Cámara Nacional de la 
Industria de la Transformación, Luis Espinosa Rueda. 

 El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, reiteró su posición de que su gobierno no cederá a chantajes de 
agrupaciones. 

 Pese al incremento del precio del diesel, las refacciones y los salarios que implica el sistema de transporte 
universitario la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla mantendrá el consto del pasaje para los 
estudiantes en 3 pesos.  

 La  agrupación de padres de familia “Todos Somos Humboldt”, acusó de una manipulación y cohesión por 
parte del colegio y de la  Secretaría de Educación Pública. 

 Más de 20 mil toneladas de flor de muerto serán comercializadas por productores de diversos municipios de 
la región de Atlixco en las próximas  semanas no solo en Puebla si no en el centro y sur del país. 

 

 
 

TEASSERS 

http://www.punto10.com.mx/sys/index1.asp

